
Villa Milaya - Guadeloupe - Gosier

A partir de 550.0 € / nuit - 5 chambre(s) - 5 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Située au cœur d'un quartier résidentiel à flanc de falaise au Gosier, cette superbe villa de vacances en Guadeloupe offre
une vue envoûtante sur la mer et les montagnes de la Basse-Terre. Récemment mise en location saisonnière en 2023, elle
a été entièrement repensée et redécorée pour offrir un cadre moderne et confortable.


À seulement 20 minutes de l'aéroport de Pointe-à-Pitre, et à quelques minutes des plages de la Datcha et d'Anse-Vinaigri,
cette villa bénéficie d'un emplacement privilégié. Le centre du Gosier, avec sa marina animée, propose tous les commerces
nécessaires ainsi que de nombreux restaurants et boutiques.


Conçue sur trois étages, la villa permet de profiter de la vue mer depuis tous les niveaux. Elle dispose de cinq chambres
climatisées avec salles de bains attenantes, pouvant accueillir jusqu'à 10 personnes. 


L'entrée principale mène à une chambre élégante avec lit double et coin douche. Un espace de vie spacieux avec cuisine
moderne, salle à manger, et salon s'ouvre sur une terrasse ombragée par une pergola climatique, parfaite pour des
moments de détente en extérieur.


Un escalier descend vers le niveau inférieur où se trouvent deux chambres supplémentaires, un deuxième salon avec
bibliothèque, et un accès direct à la piscine face à la mer. Cet espace comprend également une seconde terrasse idéale
pour les apéritifs et barbecues.


Le dernier étage accueille deux chambres supplémentaires, dont une suite parentale avec lit surélevé pour profiter de la vue
dès le réveil. 


L'atout majeur de cette villa est sans conteste sa vue imprenable sur la mer, accessible depuis chaque pièce, terrasse, et la
piscine. Equipée d'un espace buanderie, d'une citerne et d'un accès wifi, elle offre tout le confort nécessaire pour un séjour
idyllique. 


Parfaitement située pour explorer la Basse-Terre et la Grande-Terre, cette villa est le point de départ idéal pour découvrir les



merveilles de la Guadeloupe. Ne manquez pas l'îlet du Gosier et la marina pour des moments de détente et de
gastronomie.

Splendid villa located on the commune of Gosier in Guadeloupe. 

Built on 3 floors, it offers a view on the sea from wherever you are in your vacation villa. 

Freshly renovated and decorated, this vacation villa offers an ideal environment for a relaxing vacation in Guadeloupe. 

The entrance of the house is on the central level, a few steps lead you to the living space: fully equipped kitchen, dining
table, lounge area with television, and a superb terrace with sea view shaded by a climatic pergola. 

An outside staircase from the living room leads to the lower level, where you will find the beautiful swimming pool and its
relaxation area, as well as two air-conditioned bedrooms with private shower room, a second sitting area with television. 

On the central level, you will find the third air-conditioned bedroom with its sleeping area. 

On the same level, the staircase goes up to the top floor of the house to lead you to the last two air-conditioned bedrooms,
and the two other shower rooms. The last bedroom is a master suite with a panoramic sea view from its bed. 

Ideally located, this vacation rental is the ideal place to discover the Basse-Terre and the Grande-Terre. You will be located
only 5 minutes from the town of Gosier, all amenities and beautiful beaches of Gosier.



Caractéristiques / Features

 200 m2 /  10 voyageur(s) /  5 chambre(s) /  5 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Bouilloire  Chaise haute  Chaises longues

 Citerne d'eau  Climatisation  Cuisine extérieure  Détecteur de fumée

 Espace repas en plein
air

 Fer à repasser  Four  Grille pain

 Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé  Machine expresso

 Machine à laver  Micro-ondes  Mobilier extérieur  Parking

 Parking gratuit dans la
rue

 Piscine  Serviette plage  Serviettes

 Sèche cheveux  TV  Table à manger  Verres à vin



 Vue mer  Wifi



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


